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Georgofili, il convegno nazionale
per rilanciare la montagna
Ottima partecipazione alla giornata organizzata dall'accademia

fiorentina. Linee guida per valorizzare le risorse della montagna e

trasformarla da problema ad opportunità

Paesaggio montano in Lucchesia

Fonte foto: © Elio Bechelli
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Un successo il convegno nazionale sulla montagna organizzato

dall'Accademia dei Georgofili svoltosi al polo universitario di Novoli a

Firenze.

La giornata, dal titolo 'La montagna italiana nello sviluppo rurale:

problematiche e prospettive economiche, sociali, ambientali e istituzionali',

ha visto quasi 300 iscritti e la partecipazione di relatori di rilievo, primo tra

tutti il viceministro dell'Agricoltura Andrea Oliviero.

Oliviero ha proposto tre riflessioni politiche per lo sviluppo delle zone

montane: primo, le opportunità offerte dalla delega al Governo per il

riordino e la semplificazione della normativa forestale, poi il sostegno alle

aree interne, da portare avanti insieme alla valorizzazione delle produzioni

agroalimentari di montagna e terzo, l'obbiettivo di puntare nella politica

europea alla remunerazione dei servizi ecosistemici che le nostre montagne

sono in grado di offrire.

Sono intervenuti anche Francesco Mantino di Ismea, Francesco

Marangon presidente Sidea, la Società italiana di economia agraria,

Alessandra Stefani, dirigente generale Mipaaf, Luca Sani, presidente della

Commissione Agricoltura alla Camera.

Per le rappresentanze professionali e agricole hanno parlato i rappresentanti

di Cia, Coldiretti e Confagricoltura, e dell'Alleanza cooperative italiane

oltre a Legambiente, Federparchi, all'Anbi, Associazione nazionale dei

consorzi di bonifica.

I lavori sono stati chiusi dall'assessore all'Agricoltura della Toscana, Marco

Remaschi, che ha lanciato il suo invito a intraprendere un nuovo percorso di

rilancio delle azioni sulla montagna.

"O consideriamo la montagna come un'opportunità da cogliere o saremo

costretti a subirla come un problema. E' perciò necessario rimettere questo

tema al centro della scena politica, intervenendo con azioni

multidisciplinari e integrate" ha affermato l'assessore.

La montagna cioè deve essere considerata non solo in relazione alla funzione

di presidio idrogeologico o di protezione dai mutamenti climatici, ma quale

risorsa umana, economica e ambientale.

"Spesso si abbina la parola montagna al concetto di marginalità, ma, mi

chiedo, si può considerare marginale, come nel caso della Toscana, il

47% del nostro territorio?" ha osservato l'assessore.

Servono pertanto politiche integrate, in grado di dare risposte su più fronti,

per offrire dei servizi per i quali non possono valere le stesse regole di

economicità che devono essere rispettate in città.

E dunque serve un lavoro integrato su agricoltura, turismo, commercio,

trasporti, sanità, sociale, servizi, cioè tutti i settori necessari per rendere

possibile che la gente continui a vivere in montagna.

Per fare questo serve una forte attenzione da parte delle istituzioni.

 advertising
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Remaschi ha evidenziato come il Governo italiano sia un buon interlocutore

su questi temi, ma che invece occorre chiedere maggior attenzione e

impegno all'Unione europea che fino ad ora si è dimostrata poco attenta a

questa tematica.

Remaschi ha concluso il suo intervento facendo un esempio di quello che può

essere la potenzialità economica della nostra montagna: il legname.

L'Italia infatti è uno dei maggiori importatori di pellet "ma è possibile che

con la nostra dotazione di foreste si debba ricorrere al mercato straniero?

- ha osservato - Occorre fare un ragionamento su una tematica come

questa che può avere ricadute economiche e ambientali. Anche così si

contribuisce a creare opportunità di rilancio della montagna".

Ora aspettiamo i fatti.

Fonte: Agronotizie

Autore: M G

Tag: CONVEGNI E SIMPOSI  SVILUPPO RURALE  MONTAGNA
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CAPACCIO PAESTUM. Al via l’indizione della conferenza di servizio per la

messa in sicurezza degli argini del fiume Sele. Il responsabile dell’Area IV del

Comune di Capaccio, Rodolfo Sabelli, ha inviato alle amministrazioni ed enti

competenti l’avviso per la messa in atto del progetto “Regolarizzazione

confluenza fiumi Sele, Calore Lucano - adeguamento e sistemazione degli argini

esistenti sul fiume Sele”.

Il Comune ha, preliminarmente, acquisito il parere favorevole della Commissione

locale per il paesaggio il 21 febbraio. Alla Regione è richiesta l’adesione alla

SALERNO > CRONACA > FIUME SELE, AVVIATO L’ITER PER RIFARE...

Fiume Sele, avviato l’iter per rifare
tutti gli argini
Capaccio, indetta la conferenza di servizi per evitare esondazioni e
allagamenti Previsto un investimento di oltre 14 milioni, coinvolte
anche Eboli e Albanella
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05 marzo 2017

proposta di accordo di programma per l’attuazione dell’intervento, oltre al parere

della competente sezione provinciale del Genio civile e quello degli ulteriori uffici

che detengono competenze. Alla Provincia sono richieste le determinazioni

relative alla viabilità (alla luce delle note problematiche riscontrate in

corrispondenza dell’attraversamento carrabile della strada provinciale 43 al Rio

Ciorlitto), mentre il Comune di Eboli dovrà esprimersi sull’integrazione della

proposta di accordo di programma sottoposta alla Regione, inoltrando il

progetto alla propria Commissione locale per il paesaggio per l’acquisizione del

parere.

Il primo giugno è stato fissato il termine perentorio, entro il quale le

amministrazioni coinvolte devono rendere, al Comune di Capaccio, le

determinazioni richieste. Gli interventi prevedono 14.584.524 euro di

investimento, somma già prevista sulla piattaforma Rendis per la difesa del

suolo. Il progetto “Regolarizzazione confluenza fiumi Sele - Calore Lucano -

adeguamento e sistemazione degli argini esistenti del Sele", è stato elaborato

dal Consorzio di bonifica, diretto dal commissario Biagio Franza, e dopo un

protocollo di intesa, ceduto al Comune.

Il progetto è al centro di un accordo di programma, che vede coinvolti anche

Eboli ed Albanella, ed è stato integrato con un nuovo calcolo idraulico con un

tempo di ritorno a 200 anni e uno studio vegetazionale. Mira alla realizzazione di

nuovi argini e al miglioramento di quelli esistenti del fiume Sele per pervenire ad

una più adeguata difesa idrogeologica del territorio capaccese che, negli ultimi

anni, è stato interessato da fenomeni di esondazione del fiume Sele per la

rottura degli argini con conseguenziali e notevoli danni ai residenti e agli

insediamenti produttivi.

Ammontano a circa nove milioni di euro i danni provocati nella zona soltanto

dall’ultima alluvione. Ma le esondazioni dei fiumi interessati sono state

innumerevoli negli ultimi anni, al punto da mettere in ginocchio numerosi

imprenditori agricoli e proprietari di abitazioni. «Gli interventi - ha spiegato il

sindaco Italo

Voza - riguardano la sicurezza del territorio e della popolazione, la salvaguardia

dell’agricoltura e dell’imprenditoria. Abbiamo ora tempi certi per pareri e

determinazioni dei soggetti interessati. Siamo già nella fase operativa».

Angela Sabetta

©RIPRODUZIONE RISERVATA

LA PROMOZIONE

Pubblicare un libro gratis
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QUOTIDIANO | Categorie: Ambiente, Associazioni

Consorzio Alta Pianura Veneta: importanti
interventi di manutenzione idraulica negli
scoli di Terrazzo
Di Note ufficiali | 22 minuti fa | 0 commenti

Sicurezza idraulica garantita a Terrazzo. Nei giorni scorsi, infatti,

sono stati ultimati tre importanti interventi di manutenzione, che

hanno interessato gli scoli Fassinà, Torano e Romano Alto . “Gli

scoli Fassinà e Torano sono stati oggetto di un intervento di espurgo

del fondo – spiega il presidente del Consorzio di bonifica Alta

Pianura Veneta, Silvio Parise – rispettivamente per un’estensione di

500 e 1000 metri, mentre lo scolo Romano Alto necessitava di una

sistemazione delle sponde, attraverso 160 tonnellate di pietrame, a

seguito dell’erosione operata normalmente dall’acqua. Tre attività importanti che garantiscono lo

scorrimento fluido dell’acqua e, quindi, riducono il pericolo di allagamenti”.

La pulizia degli scoli non è sempre agevole e rapida da effettuare. Per questo il Consorzio di bonifica Alta

Pianura Veneta è dotato di mezzi idonei ad affrontare le diverse situazioni che si presentano. Un’attività

altamente tecnica eseguita grazie all’abilità degli operatori del Consorzio stesso. Tutti e tre i lavori

eseguiti a Terrazzo hanno lo scopo di garantire un più agevole deflusso delle acque. “Interventi di questo

tipo vengono eseguiti sovente dal Consorzio di bonifica in più scoli dei territori serviti – conclude il

presidente Parise – e spesso non destano la dovuta attenzione e non vengono considerati per l’effettiva

utilità che hanno. Agli interventi di messa in sicurezza, infatti, si affiancano a questi che hanno una

valenza importante anche sotto il profilo del decoro”.

Leggi tutti gli articoli su: Terrazzo, consorzio di bonifica Alta Pianura Veneta, Silvio Parise

Ancora nessun commento.

Accedi per inserire un commento
Se sei registrato effettua l'accesso prima di scrivere il tuo commento. Se non sei ancora registrato puoi

farlo subito qui, è gratis.
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